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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Hauptausschusses des Amtes Probstei (AMTPR/HA/01/2024) 
vom 01.02.2024 

 
Anwesend: 

Stellv. Vorsitzende 
Frau Brigitte Vöge-Lesky  

Mitglieder 
Herr Jörg Erdmann  
Herr Matthias Gnauck  
Herr Ingo F. Lage  
Frau Angela Maaß  
Herr Wolfgang Mertineit  
Frau Heike Mews  
Frau Christine Nebendahl Vertretung für Herrn Christian Lüken 
Herr Jan-Rolf Plagmann  
Frau Verena Sapia  
Herr Klaus Stelck  
Herr Heiko Voß 17:34-18:14 Uhr 

von der Verwaltung 
Herr Sönke Körber Amtsdirektor 

Personalvertretung 
Herr Jan-Niklas Lage  

Gäste 
Herr Torsten Folta  
Herr Klaus Löptin Im öffentlichen Teil 
Frau Birte Minier Gleichstellungsbeauftragte 
Herr Gneomar Natzmer  
Herr Steven Schaumann  
Herr Heino Schnoor  
Herr Dieter Schuster  
Frau Anett Schwab  

Protokollführerin 
Frau Angela Grulich  
 
 
Abwesend: 

Vorsitzender 
Herr Wolf Mönkemeier  

Mitglieder 
Herr Christian Lüken  
 
Beginn: 17:30 Uhr 
Ende 18:20 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Schönberg, Knüll 4, Rathaus Schönberg, 

Besprechungsraum I (Obergeschoss Zi. 218) 
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Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung und Begrüßung  
   
 2.   Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung  

(Dringlichkeitsanträge) 
 

   
 3.   Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlich-

keit zu beratenden Tagesordnungspunkte 
 

   
 4.   Einwohnerfragestunde  
   
 5.   Niederschrift der Sitzung des Hauptausschusses vom 

18.12.2023 
 

   
 6.   Bekanntgaben und Anfragen  
   
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung und Begrüßung 
 
Die stellv. Vorsitzende, Frau Bürgermeisterin Vöge-Lesky, eröffnet die Sitzung um 17:30 Uhr 
und begrüßt die anwesenden Hauptausschussmitglieder, die Amtsausschussmitglieder und 
die Gäste. Sie entschuldigt Herrn Amtsvorsteher Mönkemeier, der heute verhindert ist. Im 
Anschluss daran stellt sie fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgte und die 
Beschlussfähigkeit mit 11 anwesenden Hauptausschussmitgliedern gegeben ist. 
 
 
TO-Punkt  2: Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung  

(Dringlichkeitsanträge) 
 
Änderungs- oder Ergänzungsanträge liegen nicht vor.  
 
 
TO-Punkt  3: Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu 

beratenden Tagesordnungspunkte 
 
Der Hauptausschuss beschließt einstimmig, die Tagesordnungspunkte 7+8 nicht-öffentlich 
zu beraten. 
 
 
TO-Punkt  4: Einwohnerfragestunde 
 
Ein Bürger der Gemeinde Schönberg äußert zur geplanten Entwicklung in Kalifornien den 
Wunsch, dass ein Info Point eingerichtet wird, der es erlaubt, sich regelmäßig, beispielswei-
se alle 4 Wochen über den aktuellen Sachstand zu informieren. 
 
Herr Amtsdirektor Körber erklärt, dass hier heute ein Amtsgremium tagt, er diese Bitte aber 
gern an die Gemeinde Schönberg weitergeben wird. Frau Nebendahl erklärt für die Gemein-
de Schönberg, dass man die Anregung für den zuständigen gemeindlichen Ausschuss mit-
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nehmen werde. Frau Schwab verweist an dieser Stelle auf die nächste Sitzung des Ortsent-
wicklungs- und Planungsausschusses der Gemeinde Schönberg am 20.02.2024.  
 
Herr Bürgermeister Voß betritt den Sitzungssaal. Der Hauptausschuss ist nunmehr mit 12 
stimmberechtigten Mitgliedern vertreten. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor. 
 
Die stellv. Vorsitzende schließt die Einwohnerfragestunde.  
 
 
TO-Punkt  5: Niederschrift der Sitzung des Hauptausschusses vom 18.12.2023 
 
Einwendungen gegen die vorgenannte Niederschrift werden nicht vorgetragen. Die stellv. 
Vorsitzende berichtet, dass in der letzten Sitzung im nicht-öffentlichen Sitzungsteil keine Be-
schlüsse gefasst worden sind. 
 
 
TO-Punkt  6: Bekanntgaben und Anfragen 
 
6.1 
Auf eine entsprechende Frage von Frau Bürgermeisterin Mews erklärt Herr Körber, dass die 
Haushaltsberatungen in den Amtsgremien voraussichtlich im März stattfinden werden. Man 
habe bewusst zunächst die gemeindlichen Haushalte aufgestellt und den Amtshaushalt als 
letztes vorgesehen.  
 
6.2. 
Frau Bürgermeisterin Mews verweist auf die Arbeitsgruppe, die zum Thema „Umbau Foyer 
und Sitzungssaal“ gebildet wurde. Sie erkundigt sich, ob es hier schon Termine gibt. Dies 
wird von Herrn Amtsdirektor Körber verneint.  
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor. 
 
Die stellv. Vorsitzende schließt den öffentlichen Sitzungsteil um 17:38 Uhr. 
 
 
 
 
 

  gesehen: 
   

Brigitte Vöge-Lesky Angela Grulich Sönke Körber 
- stellv. Ausschussvorsitzende 

- 
- Protokollführerin - - Amtsdirektor - 
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